

Vargas afirma que Grau vendrá a Chiloé a anunciar Plan Bicentenario

En diciembre o enero debería arribar al Archipiélago el ministro de Economía, Fomento y Turismo, Nicolás Grau. Así lo indicó Marcos Vargas, presidente de la Asociación de Municipios de Chiloé, detallando que la visita será por el anuncio oficial del llamado Plan Bicentenario de esta cartera para la provincia, territorio que en enero de 2026 cumplirá 200 años de su anexión a la

República de Chile.

Durante una reunión realizada en Santiago entre ambos políticos, el secretario de Estado "nos ha asegurado que, una vez que se apruebe el Presupuesto de la Nación, y antes de que termine el mes de enero del año 2025, se realizará un anuncio presencial en Chiloé, donde se darán a conocer los detalles del Plan Bicentenario, el cual involucra

una inyección importante de recursos para sectores claves como la pesca artesanal, el turismo, Corfo, Indespa, Sercotec, etcétera", recalzó Vargas, también alcalde de Queilen (DC).

Economía es una de las carteras que trabaja un conjunto de iniciativas por la histórica conmemoración del Archipiélago. Su titular indicó que "tuvimos una reunión muy productiva con

el alcalde Vargas para revisar el estado de avance de nuestra participación en el Plan Bicentenario de Chiloé, un compromiso que asumimos en enero de 2024. Es un hito histórico para la región y para nuestro Gobierno".

"Estamos trabajando en sectores clave como el turismo y la pesca artesanal, y esperamos volver a Chiloé para mostrar los avances del plan", sumó Grau.



MARCOS VARGAS SE REUNIÓ EN SANTIAGO CON NICOLÁS GRAU, MINISTRO DE ECONOMÍA.

Tal plan girará en torno a tres ejes: turismo, cultura y desarrollo sostenible; fomento productivo, emprendimiento e innovación, y finalmente pesca artesanal y acuicultura de pequeña escala. ☺

dimiento e innovación, y finalmente pesca artesanal y acuicultura de pequeña escala. ☺